



DURANGO: Diputado del PAN critica a Andrés López Beltrán por resultados electorales; "fue su novatada"

Nación domingo 08 de junio de 2025 -

El diputado federal del PAN, Ernesto Sánchez Rodríguez, señaló que Andrés López Beltrán, hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador, "no dio batalla" durante el reciente proceso electoral en Durango, donde la oposición se impuso en varios municipios.

Según el legislador, López Beltrán fue designado como comisionado de Morena para la jornada electoral en esa entidad, pero los resultados mostraron un fracaso en su desempeño. "Es su novatada, en Durango él era el comisionado para llevar el triunfo en las elecciones, pero el PAN le ganó, como le ganó a su padre en 2006", declaró Sánchez Rodríguez.

El panista calificó al hijo del exmandatario como un político sin experiencia ni capacidad para encabezar campañas electorales. "Le dimos su novatada y demostramos que está lejos de saber ganar elecciones. Lo único que sabe es charolear el nombre de su papá", aseguró.

En el mismo mensaje, el legislador también criticó a la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, a quien acusó de intentar intimidar a ciudadanos y empresarios durante su presencia en Durango. "Otra perdedora es Luisa María Alcalde, pero no nos dejamos y el PAN entregó buenas cuentas", añadió.

Sánchez Rodríguez sostuvo que ni Andrés López Beltrán ni la presidenta Claudia Sheinbaum han demostrado la capacidad para ganar elecciones como lo hacía el exmandatario López Obrador. "No hay líder oficialista en este momento, estamos listos para el 2027", dijo.

Pidió a la presidenta Sheinbaum reconocer los gobiernos estatales encabezados por la oposición, especialmente por el PAN, al asegurar que presentan mejores resultados en temas de salud, seguridad social y condiciones laborales. En contraste, acusó a los gobiernos de Morena de ser autoritarios y de mal manejo del erario público.